

LA ALBERCA

El naturalista Joaquín Araújo será este año el padrino del marrano de San Antón

El cerdo, que lleva desde el pasado martes en el pueblo para habituarse a la gente, será bendecido mañana tras la misa

:: M. JESÚS GUTIÉRREZ/WORD

LA ALBERCA. Mañana, festividad de San Antonio de Padua, tendrá lugar en La Alberca la bendición del marrano de San Antón, un cerdo que pesa una arroba y media y que desde el pasado martes ya se encuentra en el municipio para irse habituando a sus calles -por donde vagará a partir de mañana- y a la gente, puesto que en los próximos meses y hasta el mes de enero será, casi con seguridad, uno de los vecinos más buscado y fotografiado del municipio albercano.

Como en otras ediciones, este animal ha sido donado por Embutidos Fermín, algo que agradece públicamente el alcalde, Miguel Ángel Luengo, ya que «todos los años esta empresa colabora desinteresadamente con el Ayuntamiento para mantener viva esta tradición».

Respecto a la bendición de este año, ésta tendrá lugar tras la eucaristía en honor de San Antonio de Padua, que empezará a las doce del mediodía, y se llevará a cabo junto al monumento del marrano que se encuentra cerca de una de las puertas de la iglesia parroquial. Momento en el que se presentará a los des-



Bendición del marrano de San Antón el pasado junio. :: word

tinatarios del dinero recaudado con esta tradición.

El padrino de este año será el escritor y naturalista Joaquín Araujo, aunque como indicaba ayer el primer edil a este periódico, mañana no podrá estar en la bendición, por

tener compromisos previos, pero sí acudirá a La Alberca durante este verano y también, como no puede ser menos, el día de la rifa del marrano, en el mes de enero.

Respecto a la organización a la que este año se destinará el dinero

que se recaude con la venta de las papeletas para participar en la rifa del marrano de San Antón, ésta también se ha dado a conocer y será la Asociación Salmantina de Lupus (Asalu). Según explica Miguel Ángel Luengo, fue «una joven de La Alberca que sufre esta enfermedad la que registró en el Ayuntamiento dicha propuesta y al no haber otras peticiones se decidió que el dinero fuera para dicha asociación».

Otras actividades

Por otro lado, el alcalde quiso mencionar ayer otras actividades que se llevarán a cabo en La Alberca durante este mes, como la celebración de la Noche Romántica el próximo día 23, al igual que en otros muchos municipios que forman parte de la red de los Pueblos más Bonitos de España, de Francia, Italia y Bélgica, en el que se invita a los participantes a inmortalizar su amor con un beso eterno. Para este día se han organizado visitas guiadas, menús románticos y actividades culturales, que en el caso albercano contará con la actuación, a las 22:30 horas en el atrio de la iglesia, de Kabayla Zingary.

También señalar que el próximo viernes, en Televisión Española, se emitirá el programa 'El Paisano' que fue grabado en La Alberca durante una semana, el cual está teniendo un gran éxito de audiencia y en el que Pablo Chiapella -actor conocido por la serie 'La que se acerca'- visita La Alberca para conocer a sus habitantes y las tradiciones albercanas más auténticas.

SANTA MARTA

Las pistas de tenis de La Fontana estrenan nueva iluminación

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES.

Las pistas de tenis de La Fontana, en Santa Marta de Tormes, estrenan iluminación. Los operarios acaban de completar la instalación del alumbrado en las pistas que se inauguraban el pasado año con la ubicación de ocho columnas que contarán con 24 proyectores led que permitirán que se pueda visualizar desde cualquier punto de esta pista cuando la luz natural no lo permita.

Se trata de una actuación que viene a completar las ejecutadas el pasado 2017. Desde ese momento La Fontana sumaba a sus infraestructuras tres nuevas pistas de tenis y dos de pádel. En un futuro, éstas se complementarán con la ejecución del resto de obra de la parcela, que se urbanizará con nuevas instalaciones deportivas y de ocio.

Esta fue una de las propuestas que desde la Escuela Municipal de Tenis se solicitó, ya que ha habido una alta demanda y ha crecido notablemente el número de grupos, por lo que se ha hecho obligado utilizar las pistas en diferentes horarios, y en invierno, por cuestiones de luz, de no haberse instalado esta iluminación, no podrían utilizarse más que en un horario limitado.

La Escuela de Tenis da cabida a un buen número de grupos entre los que se encuentran no sólo los habituales, sino también de tercera edad y en silla de ruedas.



Participantes en la marcha, resguardados de la lluvia. :: word

VII MARCHA DEL ROTARY CLUB DE BÉJAR

La VII marcha solidaria del Rotary Club de Béjar, segunda con el nombre de Luis Cuadrado, se realizó el domingo bajo la lluvia. Unos 40 caminantes, encabezados por miembros de los grupos de montaña, salieron de Béjar, repusieron fuerzas en Cantagallo y llegaron a El Castañar. El dinero recaudado se enviará a un hospital etíope dirigido por misioneros españoles con el que colaboraba Luis Cuadrado.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El gerente del EcyL conoce los trabajos hechos por los alumnos de la AFE 'Parque Botánico'

:: REDACCIÓN / WORD

CARBAJOSA DE LA SAGRADA.

El gerente del EcyL en Salamanca, Pedro Grijalba, visitó ayer Carbajosa de la Sagrada para conocer de primera mano los trabajos realizados por los alumnos del programa mixto de Formación y Empleo 'Parque Botánico de Carbajosa' en el que participan 8 personas desempleadas.

Según explicó Pedro Grijalba, los trabajos realizados «vienen a completar el proyecto formativo realizado anteriormente». Además del ajardinamiento de varias zonas puntuales del Parque Botánico para generar nuevos entornos vegetales, los alumnos están desarrollando labores de mantenimiento del parque botánico, el control fitosanitario de las plantas y la creación de un vivero para generación de tepes de césped para su utilización en las zonas del Botánico que así lo requieren. «Además de tratarse de una acti-



Pedro Grijalba y miembros del Ayuntamiento, con los alumnos. :: word

vidad interesante con la importancia que está adquiriendo la ecología en el mundo laboral, en este programa los alumnos tienen la posibilidad de adquirir otras actitudes transversales asociadas al ejercicio de la profesión», señaló Grijalba.

Por su parte, el alcalde, Pedro Samuel Martín, destacó la recuperación del entorno de la Vaguada de los Requesenes, el espacio verde más importante del municipio, puesto en valor con las constantes inversiones realizadas por el Ayuntamiento.